



An den Oberbürgermeister  
als Vorsitzender des Stadtrates von Speyer  
67346 Speyer

## **Antrag der Fraktion der Bürgergemeinschaft Speyer**

**2.11.2017**

### **Bundeskanzler Helmut Kohl angemessen ehren.**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Bürgergemeinschaft Speyer stellt folgenden Antrag zur Abstimmung im Speyerer Stadtrat:

- 1. Der Stadtrat ehrt den verstorbenen Bundeskanzler Helmut Kohl als großen Freund der Stadt Speyer und des Speyerer Domes und als Kanzler des Friedens, dem mit Freunden Deutschlands in *Ost und West* die Wiedervereinigung Deutschlands in Freiheit gelang, durch Benennung einer Straße.**
- 2. Wegen der Blicknähe zu dem von Helmut Kohl geliebten und durch zahlreiche Staatsbesuche viel bekannter gemachten Dom, der schönen kleinen Allee und der würdigen Bebauung dort sowie der Zustimmung der Anlieger soll dies die Straße Bauhof sein. Die nur kurze ahistorische Nutzung eines historischen Anwesen am Ende der Straße für den Zweck Bauhof hat keinen erhaltswerten Erinnerungswert.**

#### **Aktuelle Situation und Beobachtungen:**

Die schöne kleine Straße liegt unmittelbar an dem von praktisch allen Speyer-Touristen begangenen Domplatz. Die Straße und deren Straßenschild selbst liegt direkt an dem Weg zwischen romanischem Dom und barocker Dreifaltigkeitskirche und sie wird außerdem wegen eines Biergartens dort täglich von hunderten Besuchern aufgesucht.

Über die Liebe Helmut Kohls, des Kanzlers der Einheit, zum Dom und die ganzen Staatsbesuche kann ein Stadtführer an dieser Stelle gut erzählen, während er niemals etwa das Rheinufer oder andere entlegene Orte erreichen wird. Dem Pfälzer Helmut Kohl hätte der Ort und die Nähe zum Dom gefallen.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Ableiter  
Fraktionsvorsitzender der Bürgergemeinschaft Speyer  
Kettelerstr. 48, 67346 Speyer

---

\*

Vergeßt das eigne Wohl, sorgt euch um das öffentliche“  
Inschrift über der Tür, die zum Großen Rat der Stadt Dubrovnik führt.

eingegangen per E-Mail